

# BLOQUE: Hacia un México más innovador



18 de abril del 2024

3 min de lectura

El día 20 de febrero marcó un acontecimiento significativo en el panorama de la innovación y la tecnología en México, con la presentación del Centro de Innovación y Tecnología Creativa BLOQUE, bajo la tutela del municipio de Querétaro. Este proyecto se establece como un faro de esperanza y oportunidad para los jóvenes mexicanos, ofreciendo un espacio donde sus ideas pueden convertirse en realidad en un sector en constante expansión que brinda empleos y oportunidades de emprendimiento.

## Descubriendo BLOQUE

BLOQUE es más que un simple edificio; representa un ecosistema de innovación y creatividad, abierto a quienes buscan trazar nuevos caminos y abrazar las nuevas tecnologías. Creado como un lugar donde la imaginación despega hacia la creación y la innovación en áreas tan diversas como la inteligencia artificial, la realidad virtual y aumentada, el diseño de juegos y la ciberseguridad, BLOQUE se posiciona como un epicentro de progreso y desarrollo en Querétaro.

Una de las características más destacadas de BLOQUE es su compromiso con la reducción de la brecha digital en la región, al ofrecer un acceso inclusivo a todos los habitantes del estado y la república mexicana. Esto no solo fomenta la igualdad de oportunidades, sino que también alimenta un entorno de colaboración y aprendizaje continuo.



El alcalde de Querétaro, Luis Nava, enfatiza que BLOQUE no solo representa un edificio, sino un símbolo del compromiso de la ciudad con el futuro. Este centro no solo proporcionará mejores condiciones laborales y un impulso para los emprendedores, sino que también servirá como un espacio para capacitar a la población en tecnologías de vanguardia, contribuyendo así a cerrar la brecha digital y promover una cultura de innovación en México.

## Innovación y sustentabilidad

Además, las características innovadoras de BLOQUE lo convierten en un referente en el mundo digital. Desde su pantalla 3D 'naked eye' con realidad aumentada hasta su muro fotovoltaico, el edificio está diseñado con los más altos estándares de sostenibilidad y calidad. Esto no solo demuestra un compromiso con la responsabilidad ambiental, sino que también establece a Querétaro como un líder en tecnología digital en América Latina.

BLOQUE también ofrece una variedad de experiencias en sus siete pisos, desde espacios dedicados al emprendimiento y la educación hasta áreas para empresas ancla y eventos comunitarios. Este enfoque integral no solo promueve la creatividad y la innovación, sino que también crea oportunidades para el crecimiento personal y profesional de quienes participan en este ecosistema.



## Un espacio para todos

El Centro de Innovación y Tecnología Creativa BLOQUE representa un paso audaz hacia el futuro de México. Al fomentar la creatividad, la energía y la capacidad de imaginar de los jóvenes, BLOQUE no solo impulsa el desarrollo económico y tecnológico de Querétaro, sino que también sienta las bases para una cultura de innovación en todo el país.

La importancia de iniciativas como BLOQUE radica en su capacidad para proporcionar un espacio donde las ideas puedan florecer y materializarse, cultivando así una nueva generación de líderes innovadores. Es esencial seguir respaldando y promoviendo proyectos como BLOQUE, no solo en Querétaro, sino en todo México, para garantizar un futuro próspero y sostenible mediante un compromiso continuo con la innovación y la tecnología.

Si deseas formar parte de la comunidad BLOQUE regístrate mediante la página <https://bloque.municipiodequeretaro.gob.mx/>, inscríbete en alguna de las convocatorias que te ofrece y aprovecha esta oportunidad de formar parte de un ecosistema de innovación único en el país.